
 

 

Mazón considera “insólito” que la A-67 lleve 3 días 

cortada por la nieve y exige su “apertura urgente” 

El diputado del PRC cuestiona el “caos” en las carreteras cántabras cuando en 

Asturias y País Vasco “no pasa nada aunque también está nevando” 

Santander, 6 de febrero de 2015 

El diputado y portavoz del PRC en materia de obras públicas, José María Mazón, ha 

considerado hoy “insólito” que el principal acceso de Cantabria a la Meseta, a 

través de la autovía A-67, lleve 3 días cortado y sin previsión de apertura, por lo 

que no sólo ha urgido una solución, sino que también ha exigido explicaciones 

tanto al Gobierno Regional como a los responsables de la red nacional de 

carreteras. 

“No sé a qué lo pueden achacar, porque está nevando en todo el norte y ni el País 

Vasco, ni Asturias están aislados, mientras Cantabria sufre un caos tremendo y 

tiene todos los puertos nacionales cortados, incluida la autovía, por tercer día 

consecutivo”, ha denunciado. 

Mazón ha asegurado que los responsables de velar por la seguridad en las 

carreteras cántabras han tomado “decisiones absolutamente inadecuadas”, como 

permitir la circulación de vehículos “sin las precauciones, ni la preparación 

debidas” cuando ya existía una clara previsión de temporal. 

“Cuando hay un pronóstico meteorológico adverso, hay que estar preparado para 

actuar y no se puede dejar pasar vehículos libremente, cuando no están 

adecuadamente equipados para circular con nieve, porque son los que provocan 

luego los problemas, cortando incluso el paso a las quitanieves”, ha explicado. 

Asimismo y aunque comprende que en circunstancias como las que se han 

producido en los últimos días “no se pueden abrir las carreteras al minuto”, el 

diputado regionalista cree que lo ocurrido en Cantabria es “excesivo y lamentable”, 

por lo que ha cuestionado los recortes realizados por el Partido Popular en los 

contratos de conservación de la red de carreteras. “Todo influye”, ha apostillado. 

En este sentido, ha precisado que tanto la red autonómica como la del Estado 

“tienen capacidad suficiente” para afrontar este tipo de situaciones “si se emplean 

los medios necesarios y se deja trabajar a los técnicos, para que tomen las 

decisiones más adecuadas”. 

Por todo ello, Mazón ha reclamado “una solución urgentísima” y ha destacado que 

el presidente regional, Ignacio Diego, “no puede limitarse a decir que hace lo que 

puede”. “Son necesarias explicaciones más convincentes y deben dar a conocer si 



 

 

han coordinado a las distintas administraciones y puesto a trabajar a los que de 

verdad saben, porque parece que no”, ha concluido. 


